

DIRECTOR

Benito López

Ruano.

\*\*\*

# HOJA DIARIA DE FESTEJOS É INFORMACIÓN

## San Bartolomé

deudor paga; menos el que es tan mal pagador, que.... ni con el Santo á la vista.

Pues bien, ésta mañana, como estaba anunciado, se ha verificado la inauguración de la feria, á los acordes de la banda municipal y con asistencia de las autoridades y de inmenso gentío madrugarol, que tiene esta primera partida de los festejos, como la llave, como la más simpática y barata de todas las demás; no queda el primer número de festejos más, que madrugar un poquito, y si después, avanzando tras de la música hasta la plaza, se tercia algo de aquello que pincha, y cuyo consumo tan de moda está.

La memoria del héroe! ¡Trinfe siempre en Cieza, con la protección de su santo patrono, la bendita causa de su martirio!

LA REDACCIÓN.

## Fuegos Artificiales

### APERTURA DE LA FERIA

Eran las ocho y media de noche. Por el immenseo balcón del muro se agolpaba la multitud, y aun quedaba gente para llenar todos los preiles de la barbacana, el puente y sus immeñanias y el ancho arenal del río. A este sitio tiraban casi exclusivamente los muchachos, por situarse debajo mismo de las *ruedecillas* del castillo.

La noche, que estaba sin luna, favorecía el lucimiento del espectáculo. Comienza la ascension de los *favores* tronantes y multicolores, y las muchedumbres los reciben con los favores de sus exclamaciones admirativas. Cambio de cuadro: arde una ruedecilla diminuta, pero muy rabiosa, é todos días todo acreedor cobra, y todo

continente se despliega un magnífico abanico que gustó mucho; queda ensogada, destrozado por el fuego y reducido al escuento variabajo; viene después una bonita pilastra que se metamorfosa en una cruz, que concluye con viscosa irradación; la fuente luminosa resulta muy bien; arle, por último, el altar del santo, retumba el *yordi*, se dispersa el enjambre de chiquillos, calla *Tomate* su pita, y las gentes se vuelven á casa buscando á prisa la cena, que quedan muchas cosas que ver todavía durante la noche.

el viaje de la noche anterior y la carreña total que existe en este teatro de decorado y guardarrropas; esto es verdaderamente una cosa desastrosa é importable en un teatro como este, que cuenta siempre con un abono seguramente verdadera importancia y con público que se muestra siempre dispuesto á recompensar los esfuerzos de las empresas. El Sr. Galindo debiera pensar un poco más en estas cosas que son de vital interés y seguramente obtendría mejores resultados y el aplauso de todos.

Un director de escena, por buenos deseos que le animen y por condicione quere una, se encuentra totalmente imposibilitado de presentar las obras ni siquiera medianamente; y así ocurre con sobrado fundamento, lo que anoché, con la preciosísima zarzuela Bohemios, que siendo su interpretación bastante buena, no convenció á nadie, ni se dejó aplaudir con el entusiasmo y justicia que merece una obra que debe calificarse de archisuperior en el género chico. ¡Qué segundo y que tercer cuadro! ¡Qué crimen de detalles y que robo de éxito y que lástima, en fin, es que el público que ve por primera vez una obra tan hermosa, no puede darse cuenta de aquello que el autor creó en horas de sublime inspiración, de concepción admirable!

Para acabar de juzgar á todos los actores, esperamos á esta noche en que, ya repuestos del cansancio natural, y trabajando en condiciones normales, reaparezcan tal y conforme en nuestra crónica de mañana. En nuestra crónica de mañana

nos ocuparemos definitivamente cuales merecen y pudiendo dar al *Cesar* lo que es del *Cesar*.

La Sta. Millanes terminó obse-

viendo al público con unas Zaragozas cantadas admirablemente, con todas las de la ley; atención que fué premiada por aquél con una delirante ovación tan merecida como justa.

La orquesta compuesta de conciudados profesores de Valencia, irreprochable.

Y yo, que trazo estas líneas á la sahila del teatro, cayéndome de sueño, por lo que hago *matis* y hasta mañana.

UN ABONADO

## PRIMERA FUNCIÓN RELIGIOSA

Esta función es la que sufraga la hermandad ó cofradía de San Bartolomé. Con asistencia de todas las autoridades y regular concurrencia de fieles; el santo patrono colocado sobre bonito trono, á la izquierda del altar mayor; su D. M. expuesto en el precioso tabernáculo; da comienzo la función, en la que oficia de Preste el coadjutor de la Parroquia, D. Francisco Pérez Aguilari; le asisten de diácono y subdiácono, respectivamente, los señores D. Antonio Dato Jaén y D. Joaquín Verdú Perona; en el coro se oficia una bonita misa, de un autor francés, según nos informa el Director de la Organista Sr. Motos. Del desempeño de la mencionada Orquesta, nada sabemos

Con una entrada superior y un calor afixiante se celebró anoche, cual estaba anunciado la primera función honra la compañía que dirigen el notable y veterano actor Leopoldo Gil y el muy reputado maestro Carmelo Bueso. En las obras elegidas para el debut encontraron ancho campo atractivas y actores para lucir sus facultades, muy aceptable en general y haciendo resultar en conjunto una conjunta de provincias bastante buena, que ha llenado seguramente las exigencias del público de Cieza; pues si bien es cierto que anoché se notaron algunas deficiencias, también hay que tener muy presente en primer término, el

